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A arborização urbana é uma política pública que deve ser
construída com muito zelo e esmero, pois as árvores trazem inúmeros
benefícios para a saúde, elas absorvem o gás carbônico e liberam o oxigênio,
melhorando a qualidade e umidade do ar, e podem, inclusive, absorver ruídos e
o barulho na cidade.

A nossa cidade é privilegiada ambientalmente e leva consigo
em seu próprio nome, oriundo do Tupy Guarani Ybytu-katu, que significa bons
ares, pois o nosso relevo e a capacidade de educação ambiental de nosso
município nos colocam entre as cidades que possuem os melhores indicadores
ambientais, vejamos os resultados do Programa Verde e Azul do estado de
São Paulo.

No entanto, vale ressaltar que existe uma demanda reprimida
em nossa cidade no que tange o plantio de árvores. Não podemos referendar
os números, mas especialistas indicam que o déficit está aproximadamenteem
5.000 (cinco) mil árvores.

Os números apresentados nos levam a refletir sobre a
necessidade do plantio e do zelo ao tomar a decisão de-“matar” e/ou “cortar”
uma árvore, pois elas são importantese nos trazem qualidade de vida.

Esta vereadora, recebeu denúncia que o Poder Público
Municipal estaria cortando árvores que estão em boas condições de vida e não
estão gerando problemas para a sociedade botucatuense, como por exemplo,
interferindo e conflitando com os cabos de energia, telefonia, dentre outros.

Portanto, gostaríamos de saber da Secretaria do Verde e da
Zeladoria se procedem essas denúncias, e se for possível que possam realizar
ações de plantio de árvores dentro do perímetro urbano.

Diante do exposto, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário do
Verde, FILLIPE MARTINS, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do
Município, informar se procedem as denúncias recebidas a respeito da retirada
de árvores que estão saudáveis e em locais que não apresentam problemas
aparentes para a municipalidadee para a população.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 20 de setembro de 2021.
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